

Ä-K06-226 Jetzt den Planeten schützen: Klima und Mobilität

Antragsteller\*in: LAG Mobilität

Beschlussdatum: 05.01.2024

## Änderungsantrag zu WP-1

In Zeile 144:

~~Um klimafreundliche Mobilität mit Hochdruck voranzutreiben wollen wir eine landeseigene Beratungsstelle für Kommunen einrichten, wie es sie beispielsweise schon im Land Berlin und Nordrhein-Westfalen gibt. Denn meist wird vor Ort entschieden, wo ein neuer Fahrradweg oder eine Bushaltestelle gebaut wird. Häufig verfügen Kommunen nicht über ausreichend Planungspersonal, daher sollen sie in Zukunft Unterstützung bekommen.~~

Die Experten vor Ort sind unsere Kommunen. Sie wissen, wo ein Radweg fehlt, wohin die Menschen wollen, woher sie kommen, wo ein ÖPNV-Anschluss gebraucht wird. Bei den Kommunen fehlt es oft an Kapazität, Personal und vor allem an den notwendigen finanziellen Mitteln. Hier werden wir für Rückenwind sorgen.

Eine Beratungsstelle wird die Kommunen fachlich unterstützen, miteinander vernetzen und gemeinsam mit ihnen die Mobilitätsmöglichkeiten fördern.

## Begründung

Umformuliert, da Kommunen über viel Kompetenz verfügen und dringender als die Beratung finanzielle, personelle Unterstützung benötigen. Die Beratungsstelle soll keine zusätzliche Last für Kommunen sein, sondern ein entlastendes Angebot, falls Bedarf an Wissen oder Vernetzung besteht.